
福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２０～２０２１年度国際ロータリー会長
ホルガ―・クナーク

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

長谷川 裕一

津 上 賢 治

村 瀨 廣 記

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和３年３月２６日（№．１８） No．2３０６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会員 秋庭一郎君
（株式会社クマヒラ九州支社取締役支社長）

※卓話は動画配信致します。

■次回卓話（４月２日）予定

「持続可能な社会のために」

九州大学大学院工学研究院
都市システム工学講座

教授 馬奈木 俊介様

■前回例会の記録（３月１２日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ３月１２日 前々回 １１月２０日

会員総数 ７３名

免除会員数（９名中） ３名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト （RAC) ７名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４５名

出 席 率 ５６．７２％

会員総数 ７３名

免除会員数(９名中） ７名

出席会員数 ４８名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ７１名

修正出席率 １００％

●さくら / 森山直太朗

●スタンド・アローン / 久石 譲

●ケ・セラ・セラ / リビングストーン

●赤いスイトピー / 呉田軽穂

「水と衛生月間」
世界ローターアクト週間（13日を含む1週間）

５日（金）誕生祝・定例理事会（例会終了後）
１２日（金）「RC・RACとの合同夜間例会」

18時30分～
１３日（土）「はかた夢松原の会」松苗植樹

9時40分：海の中道海浜公園
１９日（金）「休会」定款第７条第１節Cにより
２６日（金）次期理事会（例会終了後）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

会長報告

只今、長谷川会長よりご紹介にあずかりました今期会長を務
めております、松本と申します。
先程、長谷川会長のお話にもございました通り、今年の2月
に3名の方に入会いただきました。ご紹介いただいた先生を

始め日頃からのロータリークラブの皆様のご支援に改めて感
謝を申し上げたいと思います。ありがとうございます。

・本日は日頃より尊敬しております、ローターアクトの皆様と
の合同例会です。会員の皆様にはお忙しいところ多数ご出席
いただきありがとうございます。

先程、松本ローターアクト会長とお電話でお話し、何か私たち
ロ－タリアンにお伝えすることはないでしょうかとお尋ねしたと
ころ、「当アクトクラブはクラブ内で一番会員が少ないですが、
この度3人の方に入会いただき嬉しく思っています。が、別途
3人が卒業することになり寂しい限りです。どうか会員の皆様

にご縁のある方をお誘いいただく様、お声がけの程宜しくお
願いいたします」とのことでした。

以前もお話しましたが、ロータリーの先生の社員の方々がロ
ータアクトに入会し、会社の将来を担う立場になっているとの
ことです。ローターアクトが人間形成にとっても社会貢献に、
とっても大切な道場であり、そして豊かな人生を築いていく

大きな足掛かりとなることを感じております。弊社でも馬渡と
いう者がローターアクトに入会しております。彼は大学には行
っておりませんが、入会2年目で会長を仰せつかりました。

初めは心配していましたが、皆様にお褒めいただくほど見事
に務めあげました。今では東証一部に上場した弊社の経理
部長として大活躍しております。ローターアクトに入会すること
は、人間形成だけではなく、会社にとっても有意義な人材を育
てることができる学びの場でもあるということです。
是非皆様にもお勧めいただきたく思っています。

・地区より、熊手幹彦会員に2021～2022年度地区社会奉仕
委員長の委嘱状が届いております。

松本ローターアクト会長挨拶

（3月19日現在）マイロータリー登録率 71.23%

※11月20日の出席報告を掲示させて頂きます。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 磯本昌章 ： 副委員長北川忠嗣： 委員 ：川崎勝彦・池内比呂子・西 洋一・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /山下会員＞

長谷川裕一君 アクトクラブとの合同夜間例会楽しみ
です。

山下 恒夫君 ローターアクトの活動お疲れ様です。
次期会長はALSOKの寺尾です。
皆様、仲間の勧誘よろしくお願い致し
ます。

熊手 幹彦君、石川 哲也君
誕生祝ありがとう。

合 計 １０，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ５４３，０１０ 円 達成率 ４１，８ ％

【社会奉仕委員会 / 松尾幸靜委員】

13日（土）に「はかた夢松原の会」の松苗植樹に参加しま

す。今回も東南ロータリークラブとローターアクトの方々が
50名程参加予定です。今のところ天候が不安ですが、予
定通り行う予定ですので、宜しくお願いいたします。

この後、活動報告もさせていただきますので、そちらで活
動の内容は詳しく紹介させていただきます。
本日はどうぞ宜しくお願いいたします。

幹事報告

・米山記念奨学生の件です。当クラブの配属奨学生が
決まりました。ベトナムの方でウェン ガ ティさん、折尾の
産業医科大学の医学博士課程に進まれます。
来月の4月1日より2年間当ロータリークラブにお越しにな
るので皆様方のご支援の程宜しくお願いいたします。
九州ベトナム友好協会の初代会長、矢頭さんには、2018

年まで長い間お務めいただきました。今回の留学生受入
れで、更にベトナムとの友好関係を深めていければいい
と思っております。

カウンセラーは国際奉仕委員長の河内委員長にお受け
いただきました。

・3月19日（金）の例会は休会です。

【職業奉仕委員会 / 土井委員長 】

職業奉仕を職業倫理向上運動と考える方はよくこの事件
を例に引きます。犯人は、タイレノールという鎮痛解熱薬
を8瓶購入し、カプセルの中身をシアン化合物に入れ替え
ドラッグストアの陳列棚に戻しました。これを購入した人の
うち7人が死亡しました。ジョンソン＆ジョンソンの経営陣は
タイレノールが疑わしいという段階で、全品回収を決定しま
した。1億ドル以上をかけた回収は、結果として「ジョンソン＆

ジョンソン」は自社の利益よりも消費者の命を守る会社であ
る。」ということを消費者に印象付けました。2ページは1943

年に発表された経営理念です。第1消費者に対する責任、
第2社員に対する責任、第3地域社会に対する責任、第4株

主に対する責任、という順番になっています。株主至上主義
のアメリカにおいて株主に対する責任を最後に持ってきたと
ころに、当時の経営者の意気込みを感じますが、文章が冗
長な印象です。

宜しくお願いいたします。
私はアルソックで入社から4年営業
を務めております。入会は昨年の
10月ですので、1年未満での会長職と
なりますが、精一杯職務を全うしたい
と思いますので、ご指導の程宜しくお

願いいたします。昨年の10月入会のフレッシュな会員が来

期会長を務めます。そんなフレッシュでパワフルなローター
アクトクラブ、今後益々力を合わせて頑張っていきますので
、会員ご紹介の程宜しくお願いいたします。

今年は創立40周年の式典が5月に控えております。まだ
まだ準備は途中段階ではありますが、皆で一丸となり式
典を作り上げていきたいと考えていますので引き続きご
指導ご鞭撻の程宜しくお願いいたします。

今期はコロナの影響にて、12月から
2月まで休会しており思う通り例会が
できませんでした。が、昨年11月に
70人を集め公式訪問という例会を開
催しました。公式訪問とは、福岡地区
のローターアクトの皆さんが我々の
例会に参加していただくというもので、
年に1度の大きな行事です。

そこで我々は、人は見た目が一番ではないのかという疑問

を心理学的な効果からアプローチしていくという例会を行い、
参加した皆様に今までで一番面白かったとの感想をいただ
きました。また、自慢できる点としまして、東南アクトクラブ
内での結婚が一番多くなっています。この3年間で6組の
会員が結婚しました。このように例会だけではなく、プライ
ベートも充実させています。これが、我々東南アクトクラブ
が他クラブとは違う強みだと自負しております。
最後に来期の会長を紹介させていただきます。

初めまして次期会長を務めます。
寺尾もえと申します。

各委員会報告

福岡東南ローターアクト活動報告
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【社会奉仕委員会 / 委員 松尾幸靜会員】

3月13日（土）「はかた夢松原の会」の海の中道海浜公園での松苗植樹は、少々風も強く怪しげな天候でしたが、
植樹が始まる時間には雨も上がり、福岡東南RC９名、RAC4名、その他、山下会員の綜合警備保障㈱さん
田代会員の西日本空輸さんを含め50数名の参加を頂き、700本の苗木を瞬く間に植え終わりました。
余った力で周辺に打ち上げられている発泡スチロールなどゴミの回収を行い、その後、全員でお弁当を頂き
午後1時前に解散しました。

「はかた夢松原の会」松苗植樹報告
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